



ESB⁺ KRANKENHAUS



Aktionstag Saubere Hände



Der diesjährige Aktionstag Saubere Hände fand im Rahmen des Gesundheitstages unseres Hauses statt. Platziert im Foyer unseres Krankenhauses fand die Aktion großen Anklang. Flyer und Informationsmaterial der Firmen Hartmann und Schülke informierten über die fünf Momente der Händedesinfektion, die Hautpflege und die Nutzung von Desinfektionsmittel im privaten Alltag. Mithilfe der Blue Box konnten sowohl Besucher wie auch Mitarbeiter die richtige Durchführung der Händedesinfektion kontrollieren. Es gibt kaum einen wirksameren Schutz als saubere Hände für uns und unsere Mitmenschen. Anhand eines extra für diesen Tag erstellten Quiz, sowohl für Besucher und Patienten, wie auch für Mitarbeiter- für diese natürlich mit fachbezogenen Fragen-, wurde das Wissen über die Händehygiene kontrolliert und mit Rosen, Tulpen, Schokolade und Gummibärchen honoriert. Alles in allem ein gelungener Tag, der wieder einmal gezeigt hat, wie wichtig die richtige Händehygiene ist und sie unseren Alltag sowohl positiv wie auch negativ beeinflussen kann.

Andrea Hahn/ Hygienefachkraft ESB